



Ville d'Iqaluit
100-1085, rue Mivvik
Iqaluit, Nunavut
X0A 3H0

Message d'intérêt public

Lever du drapeau en soutien au Mois de la Fierté

6 juin 2025 — Iqaluit (Nunavut)

Du 9 au 30 juin 2025, la Ville d'Iqaluit gardera hissé le drapeau de la fierté devant l'hôtel de ville pour souligner le Mois de la Fierté. Cette tradition annuelle reflète l'engagement de la Ville en faveur de l'inclusion et du soutien des membres 2SLGBTQIA+ de notre communauté.

Chaque année, en juin, les communautés de partout au pays prennent le temps de reconnaître le Mois de la Fierté de manière à refléter leur propre peuple et leur propre lieu. À Iqaluit, c'est le moment de célébrer la diversité au sein de notre ville et de montrer un soutien continu à une communauté accueillante et inclusive.

Le lever du drapeau de la fierté permet à la Ville de se joindre aux citoyens, citoyennes et aux organisations pour faire preuve de solidarité et pour créer un espace propice aux rencontres, à la fête et à la communauté.

La Ville encourage tout le monde à prendre part à la Fierté dans la mesure du possible, que ce soit en participant aux activités organisées localement, en soutenant des ami.e.s et des membres de la famille, en partageant des histoires ou simplement en réfléchissant à l'importance de l'inclusion et du respect dans leur vie au quotidien.

##

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Geoff Byrne

Gestionnaire des communications et du service à la clientèle

Ville d'Iqaluit

867-979-5619 | G.Byrne@iqaluit.ca